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令和２年 第９回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和２年９月２４日 １５時００分      

2. 閉会の日時 令和２年９月２４日 １５時４０分      

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 小 向 秀 男 

３番委員 松 林 正 幸 ４番委員 浅 野 邦 子 

５番委員 木 村 啓 一  

5. 欠席委員  

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  柏 崎 和 紀       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤   雅 之       ・学務課指導室指導主事  梅 田 琢 磨 

・学 務 課 主 事  畠 山 拓 弥       ・学務課 指 導 室主 査  小 向 竜 也 

 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ２番委員 小 向 秀 男、 ３番委員 松 林 正 幸 

9.付議案件 

議案第１号   おいらせ町立小中学校の通学区域に関する規則の制定について 

議案第２号   おいらせ町学校の指定変更に関する規程の制定について 

議案第３号   おいらせ町立学校修学旅行中止に伴うキャンセル料補助金交付要綱の制定に

ついて 

議案第４号   病気休暇等に伴う代替の非常勤職員の任命について 

 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

   報告第１号   令和２年第３回おいらせ町議会定例会報告について 

   報告第２号   令和２年度Ⅰ期分児童生徒指導状況報告について 

（おいらせ町の生徒指導上の実態） 

 



 2 

12.そ の 他       

   ①いじめ防止標語の募集及び審査について 

 

 

【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和２

年第９回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。 

これから会議を開きます。 

（１５時００分） 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

小向職務代理と松林委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認め、会期を本日１日と決定します。次に、事務局より、本日の定例

会に付議案件１件を追加提案したい旨の申し出がありました。当資料１ページに

記載している、議案第４号、病気休暇等に伴う代替の非常勤職員の任命について

の案件ですが、申し出のとおり本定例会において審議することにしたいと思いま

すが、ご異議ありませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、ただいま申し上げました案件については、本

日の定例会で審議することといたします。 

続いて、教育長報告の前に、本日の報告案件において、令和２年度Ⅰ期分児童生

徒指導状況報告について（おいらせ町生徒指導上の実態）があります。当案件は、

公表すべき資料ではなく、また、個人が特定される可能性があるため、会議公開

がふさわしくないと判断いたしますので、秘密会としての取り扱いとすること、

本会議の最後の案件とすることを、いま決定したいと思います。 

皆さんにお諮りします。ただいま発議しました案件の秘密会での取り扱い及び最

後に審議することについて、ご異議ありませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、報告第２号は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

４条第７項及びおいらせ町教育委員会会議規則第１０条第１項の規定により秘密

会に、また、案件審議をその他の後で行うことにいたします。 
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松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

畠 山 主 事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６～Ｐ１８、参考資料Ｐ１・２により説明） 

 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、学務課長の説明を求めます。 
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学 務 課 長 

畠 山 主 事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

小 向 主 査 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

松 林 委 員 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

（Ｐ１９～Ｐ２２により説明） 

 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ２３～３０により説明） 

 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

このコロナ対策は、１回だけですか。令和２年度に計画したもののみが対象で次

年度は対象外ですか。 

 

いま現在、国でこれに対して助成金を出すと表明がされているのが、今年度実施

予定だったものなので、来年度以降、また延期されるとか予算を付けるというこ

とであれば状況を見ながらということになります。今年度に限っては、予算措置

もありましたので、それを活用するために制定するものです。来年度以降も継続

して、国から助成金があるということであれば要綱を延長して対応することもあ

りますが、いま現在必要なものとして要綱を制定するものです。 

 

わかりました。 

 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

学 務 課 長 

梅 田 指 導 主 事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３１により説明） 

 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第４号は提案のとおり承認しました。 

次に報告第１号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３２・３３により説明） 

 

 

学務課と社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問

ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第１号を終わります。 

次にその他に入ります。いじめ防止標語の募集及び審査について学務課長の説明

を求めます。 

 

（Ｐ３５、参考資料Ｐ３～Ｐ６により説明） 

 

 

学務課の説明が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませ

んか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

質問が無いようですので、いじめ防止標語の募集及び審査についてを終わります。 

他に、皆さんの方から何かありましたらお受けいたします。 

 

（委員からの発言なし） 

  

無いようですので、次に、報告第２号を議題とします。本案件は、先に秘密会と

決定しています。提案課の柏崎課長及び堤補佐、並びに梅田指導主事、そして会

議書記の鈴木主幹を除き、そのほかの方々は退室願います。 

 

（職員、傍聴人退出） 

 

【秘密会】 

 

以上で秘密会を解きます。 

本日の案件は、すべて終わりました。 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１５時４０分） 

 

  

 

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ２番委員 小 向 秀 男 

 

３番委員 松 林 正 幸 


